
入讀許仲繩是我人生中的轉捩點，許仲繩是我中學生涯的第二個家，許仲繩

當中的人和物就像我的家人。 

 

回想起五年前的黃梓晉，就是一個吊兒郎當、做什麼事都是得半吊子、人生

沒有路向的一個「廢青」，直至我遇上了許仲繩…… 

 

當我被原校「踢」走時，是許仲繩收留了我。還記得的第一天入學時，我心

情十分緊張，因為我害怕，我害怕結識不到朋友，我害怕在這個龍蛇混集的地方

會被學生「溶掉」。但當我踏入班房的時候，完全和我心中所想不同。還記得小

息時，我自己坐在一角吃杯麵時，林耀康同學叫我：「一起坐吧！」就是那時，

令我間接認識了一班將要相處五年的好伙伴。 

 

今天回想起我們相處時，令我百感交雜，我們幾個人每個性格都不一樣，家

境不一樣，但我們都互相遷就，互補長短。我們一起經歷過很多喜怒哀樂，總之

我們發生了很多事情，不可以一筆一字寫出來。 

 

至於為何許校是我的轉捩點呢？就是這裡的老師讓我感覺到他們懷著有教

無類的精神。尤其是我的班主任曾老師，我們多數叫他「啊波」。他以朋友身份

融入了我們，老實說，在他身上沒有學到很多課堂上的知識，因為我根本不喜歡

數學，但我學會了比起課堂知識更重要的東西，就是如何做人、如何面對現實…

…我想多謝的人實在太多，他們都是改變了我的人，令我印象十分深刻，但我不

能把全部都寫出來，因為實在太多太多了…… 

 

話長不長話短不短，我在許校的日子已經四年多了，真的很捨不得……我很

希望畢業後有一個聚會，留下一個美好的回憶作為結尾。 

 


